



吉井田小 校章
昭和39年制定

令和元年度 学校通信 No.4 [2019.6.3]

野 菊

笑顔が輝く学校

福島市立吉井田小学校
児童数 460名(4/8)
発行者 校長 遠藤嘉人

吉井田オリンピック2019 東京オリンピックを盛り上げました！

今年の運動会は、福島県オリンピック・パラリンピック教育推進事業に参加している本校の特色を出し、オリンピック・パラリンピックにちなんだ競技を数多く行いました。



開会式に先立って行われたファンファーレ

前回の東京オリンピックで演奏された「東京オリンピックファンファーレ」を6名の子どもたちが、堂々と演奏しました。左から

6年 青木 黎穂さん	6年 渡邊 颯太さん
6年 佐藤 悠理さん	6年 松本 美波さん
5年 矢吹 莉緒さん	6年 古川 遼太さん

プログラムNo.1全校ダンス

「オリンピックを盛り上げよう」

「東京五輪音頭-2020-」とNHKの2020応援ソング「パプリカ」を組み合わせ、本校独自のダンスを作り上げました。

運動会で披露するまでには、全校児童が体育館に集まり、何度か練習を重ねてきました。



プログラムNo.4 1年生のチャンス走

「ミライトワとじゃんけんぽん！」

左奥のミライトワとじゃんけんをして、運良く勝ったらゴールへ一直線という競技でした。

1年生の先生方のお手製のミライトワでした。扮していた〇〇先生は、真っ暗闇の中でじゃんけんのカードをあげていました。





プログラムNo.13 5年生
「パラスポチャレンジ2019」

左の競技は、片方が目隠しし、もう片方が音の鳴るボールを転がし、目隠ししている方が両手で止められたらゴール。

下の競技は、片方が目隠しし、もう片方が安全に誘導してゴール。



プログラムNo.21 3年生
「55! sun sun Kids!」

オリンピックの種目にちなみ、サッカー・陸上・体操・ソフトボールを取り上げました。

左の競技は、紙を貼ったフラフープにソフトボールを充てる競技です。

来年、あづま運動公園で行われる女子ソフトボール、男子の野球が楽しみです。

成功の反対は失敗ではなく「やらないこと」

(5月29日 全校集会での校長の話より)

今日は、プール開きです。

この後に、各学年の代表の人から今年のプールの目標の発表があります。

突然ですが、質問をします。「成功」の反対は、何だと思えますか。目標が「成功」した、というときの「成功」です。(失敗です。。。)

だれでも「成功の反対は、失敗だ」と思いますよね。でもね、違うんです。

「成功の反対は、やらないこと」なんです。

成功も失敗も、うまくいったことも、そうでなかったことも、そこに向かって努力していけば、そこから学ぶことができ、次は、こんなことをしてみようかなと思うことがあるんです。だから、成功も失敗も、とってもいい経験になるんです。

目標を立てても、頭の中で考えているだけで、その目標に向かって何もしない、チャレンジしなければ、何も残らないんです。

今年のプールの目標を立てたのなら、その目標に向かってチャレンジし続けてください。きっと、たくさんのことを学ぶことができると思います。

「成功の反対は失敗ではなく、やらないことだ」これは、サッカーのなでしこジャパンの前の監督をしていた、佐々木則夫(ささき のりお)さんの言葉でした。